

Aus der Gemeinderatssitzung vom 2. April 2024

Öffentliche Sitzung

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 2. April 2024 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.

Die neu gewählten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Sarching wurden einstimmig durch den Gemeinderat bestätigt. Herr Bastian Meier (3. Kommandant) wurde einstimmig im Amt bestätigt. Die Herren Daniel Riedhammer (1. Kommandant) und Patrick Eibl (2. Kommandant) wurden, unter Vorbehalt bis zum Nachweis der erforderlichen Prüfungen, einstimmig im Amt bestätigt.

Folgenden Bauanträgen wurde einstimmig zugestimmt: Neubau von Garagen und Stellplätzen im Gewerbegebiet Unterheising Ost I, Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage in Unterheising, Bau eines Garten- und Saunahauses in Barbing. Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte der Bürgermeister über die jährliche Polizeistatistik und die Bauleitplanung der Stadt Neutraubling. Herr Gemeinderat Gerhard Böhm sprach fehlende Abfalleimer und Bänke an und Herr Gemeinderat Herbert Baumer erkundigte sich über die Änderung der Grundsteuer.

Nichtöffentliche Sitzung

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt. Zu den Pflasterarbeiten am Friedhof Barbing stellte der Gemeinderat noch klar, dass die Hauptwege gepflastert und die Zuwege mit Riesel aufgefüllt werden sollen.

Im Rahmen einer baurechtlichen Neuordnung des Sportplatzes in Eltheim hatte sich der Gemeinderat dafür entschieden, dass eine Bauleitplanung für das Areal ausgearbeitet werden soll. Das Büro Längst und Voerkelius wird einstimmig mit den Planungsarbeiten für den Bebauungsplan „SO Sportplatz Eltheim“ beauftragt.

Mit einzelnen Betreibern von Freiflächen-Fotovoltaikanlagen an der Autobahn A3 wurden mehrere Verträge über finanzielle Beteiligungen und zur Verlegung von Leitungen auf öffentlichen Grund geschlossen.

Für den allgemeinen Bedarf der Feuerwehren, für neue Feuerwehrhelme und für diverse Geräte und Ausrüstungsgegenstände hat der Gemeinderat einstimmig die Vergabe an die Firmen Wolfgang Jahn GmbH und Ludwig Feuerschutz beschlossen.

Mit der Zusammenlegung der bislang getrennten Kanalsysteme wird die Kläranlage Auburg künftig nicht mehr als Sammelstelle des Abwassers dienen. Das gesammelte Abwasser wird bereits ab Auburg Richtung Barbing abgeleitet. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen derzeit keine Anschlussleitung von der Kläranlage Auburg nach Auburg zu bauen.